

Quito, 20 de mayo de 2020

Analía Ledesma
CONCEJALA
DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

De mi consideración:

En representación de la Asociación de Empresas Automotrices del Ecuador, me dirijo a usted con el objeto de solicitar, por su intermedio, se permita mi comparecencia en una próxima sesión del Concejo Metropolitano, a fin de exponer el proceso de reapertura y reactivación del sector automotor en la ciudad, así como las necesidades de una eficiente prestación de los servicios públicos ofrecidos por el Municipio y, en particular, la Agencia Metropolitana de Tránsito.

Algunos de los señalados requerimientos han sido expuestos al señor Alcalde del Distrito Metropolitano de Quito y a los distinguidos Concejales Metropolitanos, mediante comunicación de fecha 19 de mayo pasado.

Con un atento saludo,



Genaro Baldeón H.
PRESIDENTE EJECUTIVO
ASOCIACIÓN DE EMPRESAS AUTOMOTRICES DEL ECUADOR